Recursos clave:

1. Recursos materiales

Vehículos Adaptados: 6 autobuses

Autobuses con rampas, plataformas elevadoras y espacio para sillas de ruedas.



- Tecnología Inclusiva

Reservas en línea accesibles. A través de una app o desde la web poder reservar tu sitio con tus necesidades.

Seguimiento GPS en tiempo real para informar a usuarios y familiares.

- Acceso y Salida

Rampas retráctiles o eléctricas para facilitar el ingreso de sillas de ruedas.

Elevadores hidráulicos para personas con movilidad reducida que no puedan usar rampas.

Puertas anchas para mayor accesibilidad.

Educar sobre el uso adecuado de los sistemas de seguridad, como los cinturones y las rampas.

Espacio y Diseño Interior

Áreas amplias para maniobrar con sillas de ruedas, con espacios específicos para fijarlas

Asientos abatibles para aumentar el espacio disponible según la necesidad.

Pasillos anchos y sin obstáculos.

- Sistemas de Seguridad

Anclajes y cinturones de seguridad para fijar sillas de ruedas de forma segura.

Barras de sujeción en pasillos y entradas para mayor estabilidad para las personas mayores.

Sistema de frenos suave para evitar movimientos bruscos.

- Adaptación de Vehículos:

Instalar rampas de acceso o plataformas elevadoras.

Asegurar espacios para sillas de ruedas y dispositivos de movilidad.

Colocar cinturones de seguridad y sistemas de sujeción para sillas de ruedas.

Añadir asientos con apoyo especial, reposabrazos, y barandillas de apoyo para facilitar el acceso.

Hay pocos asientos pero los pasajeros van más seguros



También y no menos importante, un desfibrilador ya que la parada cardíaca es una patología extraordinariamente frecuente y una reanimación a tiempo ofrece más posibilidades de sobrevivir.



2. Recursos humanos

Personal Capacitado

Conductores y asistentes formados en asistencia a personas con discapacidad y mayores.

Habilidades en primeros auxilios y trato empático.



Capacitación de Conductores y Personal:

Capacitar a conductores y asistentes en trato adecuado, empatía y técnicas de movilidad asistida.

Ofrecer formación en primeros auxilios y en cómo manejar emergencias relacionadas con la salud de personas mayores o con discapacidad.

Conductores y asistentes formados en asistencia a personas con discapacidad y mayores.

Cobertura de Rutas y Flexibilidad:

Mayor cobertura de rutas: Ofrecemos una variedad de rutas adaptadas que cubren una mayor cantidad de destinos, incluyendo zonas de difícil acceso y áreas rurales.

Rutas Flexibles y Personalizadas: Nos adaptamos a las necesidades individuales, ajustando los horarios y trayectos para garantizar que los usuarios puedan acceder a centros de salud, rehabilitación, y a cualquier actividad que requiera su asistencia, sin los límites estrictos de rutas fijas.

Dispondremos de un servicio específico que se podrá solicitar a través de la app o web para las personas que vivan en los pueblos más pequeños o en los cuales no pase el autobús normal puedan pedir que pase a por ellos.